

C

CONFIDENCIAL

Más protección para Pilar Careaga

Desde hace algunos días, la casa de Pilar Careaga, ex alcaldesa de Bilbao, situada en el barrio bilbaíno de Neguri, se encuentra vigilada día y noche por dos coches patrulla de la Policía Armada, ya que, al parecer, ha recibido varias amenazas de muerte por parte de ETA. Desde que Pilar Careaga dejara el cargo de alcaldesa, su casa —un palacete cercano al acceso a la playa de Neguri— era apenas vigilada por la Policía Armada, solamente en uno de los dos accesos al jardín de la vivienda.

El diario Madrid, a la busca de rotativas

Apenas unos días después de conocerse la sentencia del Tribunal Supremo, anulando la cancelación del *Madrid*, al menos dos empresas de artes gráficas (Altamira Rotopress y los talleres de García Peri) se han ofrecido a la empresa del diario madrileño para sacar nuevamente el vespertino a la calle. Asimismo, Antonio Fontán, vicepresidente del consejo de administración que se está formando en estos días bajo la presidencia de Rafael Calvo Serer, ha mantenido conversaciones con dos diarios matutinos de Madrid en el mismo sentido.

«Han sido conversaciones previas, sin nada concreto», ha

declarado Fontán. «Más bien sondeos para saber si podríamos tirar nuestro periódico en sus rotativas. Porque, en cualquier caso, la sentencia no es firme hasta que aparezca en el *Boletín Oficial del Estado*. Estamos en un tiempo muerto hasta que no se ordene la ejecución de la sentencia. Mientras tanto no se puede hablar legalmente con la Administración, aunque existan charlas amistosas.»

En opinión de Antonio Fontán no parece probable que el *Madrid* pueda reaparecer antes del próximo mes de enero, si se tienen en cuenta los plazos legales establecidos para tal cosa. Hasta ahora la empresa no ha ofrecido a los antiguos trabajadores sus puestos de antes en la empresa. «aunque tiene intención de hacerlo», según Fontán.

A pesar de que la mayor parte de los redactores del *Madrid* trabajan en estos momentos en otros órganos de información, existe una sociedad de redactores que, según afirmó su presidente, José Vicente de Juan (redactor jefe del *Diario 16*), tiene que decir algo sobre el futuro del vespertino. Hasta el momento el presidente del consejo de administración, señor Calvo Serer, no ha mantenido relaciones formales con la citada sociedad, que muy pronto celebrará reunión plenaria. Aproximadamente unas doscientas personas se quedaron sin trabajo cuando el *Madrid* fue suspendido por decisión del entonces ministro de Información, señor Sánchez



Antonio Fontán



Rafael Calvo Serer

Bella. Después de la suspensión del diario, el apoderado del señor Calvo Serer, Antonio García Trevijano, estableció con los representantes de la sociedad de redactores una serie de compromisos que muy probablemente podrían ser evocados ahora.